

GARCIA TREVIJANO:

“Siento una preocupación muy grande por el futuro de España en el aspecto político”

Anoche llegó a Las Palmas uno de los abogados que gozan de más prestigio en Madrid: don Antonio García Trevijano. En el aeropuerto le aguardaba el letrado y asesor jurídico de la cooperativa de viviendas “La Madera”, don José Joaquín y Díaz de Aguilar.

El señor García Trevijano, fue profesor ayudante de Derecho Mercantil en la Facultad de Granada a los veintiún años. Posteriormente se hizo notario y en la actualidad pertenece al Colegio de Abogados de Madrid.

--Mi visita a la isla es de carácter privado. Está relacionada con asuntos profesionales y financieros. Tengo un interés especial por las Islas Canarias.

En la actualidad, don Antonio García Trevijano es presidente de un grupo financiero fundado por él, con el nombre de “Trevijano Forte”.

--Durante siete días, tiempo de mi estancia aquí, tomaré contacto con los grupos representativos. Siento una preocupación muy grande por el futuro de España en el aspecto político.



Todo quedó en un fugaz diálogo con uno de los abogados más brillantes de Madrid.

VUELOS REGULARES PARA HOY ENTRADAS

LINEA	PROCEDENCIA	HORA
Iberia	Arrecife-Fuerteventura	11,00
Aviaco	El Aaiún (carguero)	11,00